

はじめに

さわやかな秋の風が心地よく感じられる今日このごろ、保護者の皆さまにおかれましては、お変わりなく過ごされていること存じます。

さて、先日の学園祭には多くの方々にお越しただきありがとうございました。私としても、普段よりもさらに生き生きとした生徒達の姿を見ることができ非常にうれしく思いました。この日のために準備、練習を重ねた成果をしっかりと出し切る事ができていたように思います。今年度の学園祭をしっかりと振り返り、また来年度に活かして行きたいです。

学園祭が終わり、生徒達は緊張の糸が切れ、疲れがどとと出てきているのではないかと思えます。この一時帰省はゆっくりと過ごさせてあげていただければと思います。では、来期もよろしくお願いいたします。

来期に向けて

来期は、10月10日（火）から学校がスタートになります。

今期は、また暑さが残っていました。来期はさらに気温が下がってくる事が予想されます。また夏服しかない生徒は、徐々に秋服・冬服への移行を考えましょう。

また、寮のハロウィン企画、インターンシップなどなどイベントが盛り沢山です。楽しむところはしっかりと楽しみ、それ以外のところでは、しっかりと取り組む。疲れが溜まったら、自分自身で判断し、休息をとる。メリハリをつけて学校生活を過ごしましょう。

インターンシップがあるので、髪色が派手な人や、ネイルをしている人は、整えてから帰ってきてください。

困ったことがあれば、いつでも相談にのるので、しっかりと相談できる力を身につけていきましょう。

学園祭を振り返って

9月30日(土)に、第29回黄柳野高校学園祭が実施されました。今年度の学園祭は、古き良き昔の縁日をコンセプトに学校全体やクラスでできることを考えていきました。

1Aは、「スーパーボールすくい」「ヨーヨーすくい」「輪投げ」を行いました。準備の段階から裝飾チームを含めた各チームに別れて作業を行いました。小さい小競り合いはあったものの、和気藹々とした雰囲気を取り組むことができました。当日も沢山の人の来ていただき、楽しみながら実施することができていました。担任としては大成功だったのではないかと思えます。

僕個人的には、久しぶりに卒業生と再会できたことがとても嬉しかったです。みんなそれぞれの道で頑張っているこのことで、元気をもらいました。少し気は早いですが、今の生徒とも卒業後にこういったかたちで再会できるのが楽しみになりました。そのためにも、たくさん思い出が作れるように、充実した高校生活が過ごせるようサポートしていきたいと思えます。

生徒の皆さんへ

こんにちは、担任の橘です。一時帰省はいいかとお過ごしますか。きっと、学園祭の疲れがたまっていることと思いますので、できるだけゆっくり休んで来期に備えてください。(生活リズムは崩さないように……)

黄柳野高校で経験する初めての学園祭。不安もあったことと思いますが、仲間と協力ししっかりと取り組むことができていました。学園祭という大きな行事が終わり安心してるところですが、来期も行事が盛りだくさんになります。この一時帰省で体調を崩したり、生活リズムを崩したりすることがないように気をつけましょう。

では、また来期に会いましょう！

4期写真



学年のインスタです。
良ければフォローお
願い致します。



@TSUGENO2023GAKUNEN

～ 2023年度2期のおもな予定 ～

- ・10月9日(月):一斉帰寮日
- ・10月10日(火):学園祭片付け、HR活動・面談
- ・10月23日(月)
} インターンシップ週間
- ・11月3日(金):午前授業、一斉帰省日

次回の帰寮日は10月9日(月)です。

バスは 15:00 16:00 17:10 18:10 「ピアゴ発」
15:10 16:10 「もっくる新城発」です。

お間違えのないようご注意ください。

(※帰寮日より前に帰寮しても、学校には宿泊できません)

【担任よりお知らせ】

10月22日(日)豊橋まつりの中で実施されるアマチュアム工大会に出場が決まりました。一年ぶりの試合なのでケガをしないように頑張ります！

